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祝！電撃移籍！ 
田川哲史さん東海労加入！歓迎大集会！ 

万歳三唱で始まる熱烈大歓迎集会！ 
２０２２年７月３日、新大阪丸ビルにおいて、ＪＲ東海労に加入した田川哲史さんの歓迎大集

会を行いました。 

司会は畑野本部副委員長、主催者挨拶で淵上本部副委員長が「我々の未来を創る一歩である」

「大きな勇気を与えてくれた」と挨拶し全員で万歳三唱！を行い集会が始まりました。 

来賓 JR総連熊谷書記長、JR西日本前川書記長から挨拶を頂きました。 

来賓の方からは、勇気ある決断に敬意を表します。ＪＲ東海労が本物の闘いをしてきた結果で

す。本物の労働組合です。理不尽な事に対してしっかりと闘って行く、職場闘争の強化が重要だ

と挨拶を頂きました。 

ＪＲ東海労を職場から一掃する中で組織拡大！ 

田川さんの勇気ある決断に敬意！！ 
 田川さんは、「ＪＲ東海ユニオンでは組合員を守れない」「ＪＲ東海ユニオン一部役員は自分の

出世のためにやっているだけ」「私は人間らしく生きていきたい」と日頃から不満、怒りを持って

いました。ＪＲ東海労は、「職場の問題点をまっ正面から捉え、社員の立場に立って取り組んでい

る」仲間を大事にし、会社と正々堂々と闘う労働組合だと加入を決意しました。 

 職場では、本人の同意のない５４才原則出向でＪＲ東海労を職場から一掃しようとしていま

す。退職者も年々多く組合員が減少している中での厳しい状況です。その中での田川さんの勇気

ある決断です。私達は、大変厳しい中で大きな勇気をもらいました。田川さん！ JR東海労全組

合員のハグを受け取って下さい！ 

 先に東海労に加入した水野さんはメッセージで、「ユニオンには相談できる人がいなかったので

はないかと推測します。ユニオン脱退とＪＲ東海労加入は、JR東海の人間として生きていくため

に、人生を懸けたご決断だったと思います」と激励。 

 ２０年前に加入した本部森下企画部長もメッセージで「私は田川さんと共に人間らしく生きて

いく道を一緒に歩んでいこうと思います」と激励。 

 私たち JR東海労は、職場でもの言う JR東海労組合員を排除する会社の姿勢に NO!他の企業で

認められている「労働者として当たり前の権利」を主張しているのです。 

 

ＪＲ東海ユニオンでは組合員を守れない！ 
 JR東海ユニオンは、会社の本人の同意のない５４才出向と同じ様に、JRCP等への若年出向を強

行に行うことを対して、組合員の意思を無視抹殺し積極的に尻押ししているのです。 

 JR東海労は、組合員の利益のために闘います。しかし、JR東海労ユニオン指導部はどうでしょ

うか。多くのユニオン組合員が不満に思っているのではありませんか。 

組合員の利益を守るのは JR東海労です！本当の労働組合は JR東海労です！ 

ユニオン組合員の皆さん！未来を変えませんか！ 


